

広報はまゆり

川崎スミ様 100 歳祝いの会



12/15に入所されている川崎スミさんが100歳を迎え、コロナ対策を万全に行った中、100歳を祝う会が行われました。市からは記念品、ケアセンターとご家族からそれぞれ花束が贈られ、スミさんは感極まって涙されている姿もありました。入所者様、職員からも「ハッピーバースデー」を歌ってお祝いしました。今でも元気なスミさんですがこれからも元気でいてくださいね♪

イラストは施設の介護主任が描いてくれました。



クリスマス会



12月18日、クリスマス会が開催されました。イエスキリストと、懺悔をする職員との掛け合いにみんな大爆笑！その後、サンタクロースが現れ、皆さんにプレゼントを配り回りました。おやつには“手作りチョコレートパフェ”が振舞われ、皆さんクリスマス気分を満喫した様子でした。



年末ジャンボくじ



年の瀬も迫った12月30日、年末ジャンボくじが行われました。ゴージャスな箱からくじを引き、豪華景品を引き当てようとみんなワクワクドキドキでした。当選された方の笑顔をご覧ください！



編集後記

あけましておめでとうございます。去年はコロナウイルスのせいで自由に出歩いたり、面会や外出もできませんでしたね。今年こそは明るいニュースが聞かれることを願っています。寒い日々が続いております。栄養のあるものを食べて、暖かくしてお過ごしください。今年もよろしくお祈りします。